
　
現
在
、福
津
市
内
を
走
っ
て
い
る

路
線
バ
ス
は
、直
方
線
や
ふ
く
ま
〜
る

な
ど
の
J
R
九
州
バ
ス
、神
湊
や
鐘

崎
へ
向
か
う
西
鉄
バ
ス
宗
像
、天
神

や
赤
間
へ
行
く
西
日
本
鉄
道
の
バ
ス

の
３
社
。そ
し
て
、こ
れ
ら
の
バ
ス
が

立
ち
寄
ら
な
い
地
域
を
、市
の
ふ
く

つ
ミ
ニ
バ
ス
が
走
っ
て
い
ま
す
。

　
し
か
し
、ど
の
路
線
で
も
乗
客
の

減
少
が
深
刻
で
、減
便
や
廃
止
の
可

能
性
が
あ
り
ま
す
。利
用
し
な
い
人

に
と
っ
て
は
日
常
の
交
通
手
段
と
し

て
の
意
識
は
な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん

が
、高
齢
者
や
子
ど
も
や
学
生
な
ど
、

車
を
運
転
で
き
な
い
人
に
と
っ
て
は
、

大
切
な
生
活
の一部
で
す
。

　
普
段
利
用
し
な
い
人
に
、月
に一度

で
も
利
用
し
て
も
ら
え
る
と
、バ
ス
は

こ
れ
か
ら
も
走
り
続
け
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。み
ん
な
で
乗
れ
ば
、環
境
に

も
優
し
い
も
の
。車
窓
か
ら
の
景
色

を
眺
め
な
が
ら
の
ん
び
り
と
出
掛
け

ま
せ
ん
か
。皆
さ
ん
の
協
力
を
お
願

い
し
ま
す
。

　
４
月
か
ら
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
し

た
、津
屋
崎
線
、上
西
郷
線
、

東
福
間・若
木
台
線
の
車
両
に
、

新
し
い
ス
テ
ッ
プ
が
付
き
ま
し

た
！
ス
テ
ッ
プ
の
設
置
に
あ

た
っ
て
、た
く
さ
ん
の
ご
意
見
、

ご
要
望
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。

　
高
い
段
差
を
上
り
に
く
い

人
や
、お
子
さ
ん
に
も
乗
車
し

や
す
く
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、

気
軽
に
ミ
ニ
バ
ス
を
利
用
し
て

く
だ
さ
い
！

◎イオンモール福津に行くには？
最寄りのふくつミニバス、西鉄バスで福間駅へ→福間駅さいごう口から、ＪＲ九州バスのイオンモールシャトルバスに乗り
換え→イオンモール福津前下車

◎あんずの里に行くには？
福間・東福間方面から ： ふくつミニバス、西鉄バス、JR九州バスで福間駅へ→福間駅みやじ口から、ふくつミニバス
勝浦線に乗り換え→あんずの里下車
津屋崎方面から ： ふくつミニバス、西鉄バスで津屋崎庁舎へ→ふくつミニバス勝浦線に乗り換え→あんずの里下車

例えばここへ！

バ ス 利 用 促 進 県 内 一 斉キャンペーン 開 催 中
　８月１５日から１０月１９日は、バス利用促進キャンペーン期間です。県内全市町村で、路線バスの利用を推進しています。
今年のキャッチフレーズは「月に一度はマイカー利用を控えよう！！」。この機会にぜひ、路線バスで外出してみませんか。

 「バスに乗ろう！！イラスト」ギャラリーバス   今年はミニバスもギャラリーに！

　福津市からもたくさんの応募があった「バスに乗ろう！！イラスト」が、県内の路線バスに展示
されます。ギャラリー仕様のバスは市内でも運行。西鉄バスとＪＲ九州バスに加えて、今年は
ふくつミニバスにも展示します！１０月１８日までの期間限定展示です、お見逃しなく。
※ふくつミニバスはすべての車両に福津市からの応募作品を掲載します。他の路線バスについては、全ての便ではありません
　が、県内から応募された作品が車内に展示されています。
※掲載期間はふくつミニバスのものです。他の路線バスについては運行会社へ問い合わせてください。

◎数年ぶりにバスを利用して、新町の友人を訪ねます。ちょうど
良い時間に乗ることができて、みんな一緒にすぐ近くまで行け
るので便利です。

（福岡市東区・男性グループ）
◎通勤のため利用しています。便数が少なく、30分以上待つこと

があるので少し不便ですが、運転士さんは親切で、高齢の母の
姿が見えると発車を待ってくれることがあり、とてもうれしく思
います。これからも運行を続けてほしいです。（津屋崎・女性）

◎毎日利用しています。病院から乗って、駅で降りて買い物をし
て帰ることができるので、とても便利です。（福間・女性）

◎孫を病院に連れて行くために利用しています。車を運転でき
ないので、宮司方面に行ってくれるミニバスがとても便利で
す。初めて利用した時も、運転士さんが目的地までの道を丁
寧に教えてくれたので助かりました。今後も利用したいと思い
ます。（福間・女性と孫）

車を休んで、バスで外出しませんか？

「
ふ
く
つ
ミ
ニ
バ
ス
」の

ス
テ
ッ
プ
を
改
良
し
ま
し
た
！

▶ギャラリーバス車内の様子

◎本木の実家へ帰省するために乗りました。便利な時間に来て
くれるので良かったです。（久留米市・女性）

◎直方線は便数が少なく、待ち時間が長いので不便に感じま
す。今は、イオンに立ち寄って買い物をしながら時間を調整し
ています。利用する人が少ないので、便数が増えないのも仕
方がないですが、免許を持っていないので廃線になると非常
に困りますね。（宮若市・女性）

こ
う
の
み
な
と
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